
【一中】ツバメの巣から考える 

 

 

金立サービスエリアのトイレ入口でツバメの巣を見かけました。近年、唐津で自分がツバメの巣

をあまり見かけなくなったので興味を持ちました。 

ツバメの巣を見て私が考えた事は、 

何故ここに巣を作った？ 

巣を落とされた跡があるのに何度も営巣する理由は？ 

などいくつかのことを考えました。 

もし、良ければお子様に、何故ツバメは高速道路の金立サービスエリアのトイレ入口に営巣する

と考えるかを質問してみてください。子どもなりの答えを考えることが学びの原点だと思いま

す。 

 

因みに、私が考える理由は、一晩中明かりがついていて、周囲から虫などが沢山集まってきてツ

バメのエサが豊富だからかなと考えました。正解かとうかはわかりません。ですが、考えること

そのものが大切だと考えます。教室の中だけが考える場ではありません。日常目にしたことから

何を考えるかが学びの訓練だと思います。 

同じものを目にしているのに、そこから学ぶ質と量は変わります。多くのことを学んでほしいで

すし、考える（思考する）クセをつけてほしいと思います。 

 


